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加西ふるさとミーティング 2019   
校区名 開催日 開催場所 

泉 令和元年７月１７日（水） 殿原町公民館 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

① 産業団地の配置図で示された、緑色、青色の
部分は何を示しているか？ 

② 自然の多い加西市において、緑地があえて必
要なのか？ 

総務部 緑色は緑地帯で、青色は調整池です。 

産業団地内の緑地帯の設置は、面積率等、法律で義務つけられています。 

2 

① 加西市は街中や道沿いに雑草が繁茂してい
る部分が多い。こまめな草刈りと花いっぱい

の街にしてほしい。 

② がん検診の受診率の高い街にできないか？ 

総務部 

 

病院 

草刈り、花の町、がん検診について、それぞれの担当部署へ意見を伝達しておきま

す。 

加西病院は予防医療、健康医療に重点を置いた病院をめざします。 

3 

① 行財政改革プランの中で、人件費に対する取
り組みの状況は？平成 17 年～23 年～29 年

の職員数の数値を提示。 

② 非正規職員の状況は？ 

総務部 職員数の大幅減は、消防職員と考えます 

部長の数値と、質問者の数値に隔たりがあるため、会議後に協議します。 

4 

新聞報道で、加西病院での出産対応ができない

と出ていたが、なぜか？人口増につながらない

のでは。 

病院 

 

市長 

退職で産婦人科医が 1名になってしまうための事前報道です。 

早期に産婦人科医の確保に努めます。 
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5 

病院の耐震化の状況は？ 病院 

 

震度 6 の地震で危険とされており、病院将来構想の中でも検討し、耐震化を急が

なければならないと考えます。 

ただ、南海トラフの地震が来ても加西は大きな被害が出ないとされており、すぐに

倒壊することは考えにくいところです。 

現病院を耐震化するよりも、耐震性のある新築の方がよいと考えます。 

4 

新聞報道で、加西病院での出産対応ができない

と出ていたが、なぜか？人口増につながらない

のでは。 

病院 

 

市長 

報道までの経緯を説明させていただきます。退職で産婦人科医が 1 名になってし

まうための事前報道です。 

早期に産婦人科医の確保に努めます。 

5 

病院の耐震化の状況は？ 病院 

 

震度 6 の地震で危険とされており、病院将来構想の中でも検討し、耐震化を急が

なければならないと考えます。 

ただ、南海トラフの地震が来ても加西は大きな被害が出ないとされており、すぐに

倒壊することは考えにくいものです。 

現病院を耐震化するよりも、耐震性のある新築の方がよいと考えます。 

6 

パワーポイントの資料を、配布資料とできない

のか？ 

総務部 同様の資料を、市の HPにアップしていますので、活用してください。 

7 

① 産科の医師、早急に探してほしい。 

② 予約診療であるが、時間がかかり、対応が悪
い。 

③ 駐車場が少ないのでは？ 

病院 

 

引き続き取り組んでいきます。 

新たなシステムで、待ち時間を患者に周知できる方向を考えます。 

以前の健康増進センターがなくなり、駐車場を拡張しています。 

8 

（締めのあいさつの中で） 

避難所の運営方法について、検討してほしい。 

 （総務部への要望ということで確認をしました。） 

 


